
Protokoll 06.06.13 

TO 00 Formalia  

 

Anwesenheit:  

Jean(x), Richard(x), Elli(x), Noemi, Pia, Solveig(x), Anna, Vero (2.), Ariana, Martin(2.), Luisa, Lena 

 nicht beschlussfähig (mit 4/8 der gewählten Mitglieder_innen) 

 

Redeleitung: Solveig 

Protokoll: Ariana 

 

Nächste Sitzung 

Beschluss: nächste Sitzung (12.06 fällt) aus (wegen Wahlen) 

Sitzung 19.06.13 

Redeleitung: Elli 

Protokoll: Noemi 

 

TO 01 Finanzen 

 

aktueller Kontostand: 369Euro 

 

Finanzantrag 

Antragssteller: Wohnprojekt B12  

Förderinhalt: Am 17.Juli soll ein Tagesseminar (4h, für max. 25 Personen) mit Clemens Nachtmann – Dozent für 

Musiktheorie in Graz und Autor - mit dem Titel: Rasse und Individuum angeboten werden. (zwar gleicher 

Vortragender aber an sich ist dieses Projekt unabhängig von dem Vortrag am 16.07, den „The future is 

unwritten“ organisiert) 

Es fallen Honorarkosten in Höhe von 150Euro an.  

 

Meinungsbild zu:100Euro Fördersumme: 6/0/4  

 Umlaufbeschluss bis nächsten Mittwoch 12.06, 12Uhr 

 

TO 02 Wahlen 

 

FSR: Eintragung in Wahlzeitplan: bitte ALLE eintragen! 

  Ariana schreibt Mail an Nichtanwesende (Raoul, Ricarda, Pauline) 

FakRat:  

Luisa:  

 Es gibt leider kein Plakat, da sich niemand gefunden hat. 

 Die Kandidat_innen für die FakRatswahl und für die Wahl des_der Gleichstellungsbeauftragten (GSB) 

 allgemein: Wahl in Veranstaltungen bewerben, was bedeutet ein Studi für die Stelle 

 Lena: hält ihn für kompetent 

 Bezüglich Student für GSB Infos: wo bekommt man was über ihn? 

  Luisa fragt nach, wo! 
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T0 03 StuRa 

 

Zitat aus Mail von Klaus: 

„Referat für Öffentlichkeitsarbeit: Tina Herfurth wurde mit eindeutiger Mehrheit gewählt. Ich halte sie für eine sehr 

gute Kandidatin aufgrund einschlägiger Erfahrungen in dem Bereich, dem Eindruck der Objektivität den sie vermittelt 

und ihrem Willen sich in ihrer Arbeit auch über die Themen zu informieren die sie veröffentlicht (was übrigens wie 

mir mitgeteilt wurde nicht bei allen RÖFs zu erwarten ist...) 

 

Bibliothekskommission: Die Bibliothekskommission ist mit einem weitern Stellvertreter besetzt worden und damit 

jetzt voll besetzt. 

Jury Fotowettbewerb: Die Jury wurde mit 4 Personen voll besetzt 

 

Bestätigung HoPo Beauftragtenstelle und Verlängerung beauftragtenstelle AntiRa: 

Danilo wurde für Hopo bestätigt und Gregor wurde trotz fehlen des Antragstellers in seiner Stelle beim AntiRa 

bestätigt (Verlängerung bis 30.09.13). 

 

Haushaltsprotokoll: wurde bestätigt. Bis auf Antrag 64 der wegen eines Fehlers zurück an den Haushaltsausschuss 

geht. 

 

Sonstiges: Eine Menge Veranstaltungen wurden angekündigt. 

 

Das Plenum war wieder recht kurz und amüsant. Ich möchte euch ans Herz legen euch mal zu überlegen ob ihr 

nicht Lust auf das Plenum habt. Ich würde den oder diejenigen einfach mal mitnehmen. Seid euch bewusst, 

dass ich ab nächstem Semester nicht mehr da bin (und Lena auch nicht)! Wir brauchen aber dringend 

mindestens eine Person die im Plenum vertreten ist (und dürfen ab nächstem Semester vermutlich auch 2 

entsenden). Im Plenum kann man viel über die Strukturen unserer Selbstverwaltung lernen und kommt mit allen 

FSRä und Amtsträgern mal in Kontakt. Die Zeit der Abwahlanträge scheint vorbei zu sein also dürfte auch alles wieder 

auf einer halbwegs sachlicher Ebene diskutiert werden.“ 

 

T0 04 I-Rat 

 

1. Lehrplanung 

Für Jubiläum Seminare streichen im WS 13/14, damit gute Redner eingeladen werden können?  

Meinungsbild: einstimmig dagegen! 

 Solveig trägt das so in den I-Rat 

2. Schüler_innenportal 

 Wir sollen für Werbevideo Lehramtsstudent_innen finden. 

  Pia fragt Lehrmatsstudent_innen 

3. Verteilerproblem 

(a) Mail von Frau Ruß über Masterbewerber_innen 

- Richard: Wir hätten mal antworten sollen; hätten es nicht moderieren müssen; Fehler liegt bei uns 

- Jerre hat besagte Mail moderiert 

 

(b) Allg. „Was wollen wir für ein Verteilersystem?“ 

- Mailadresse wurde zur Anonymität FSR eingeführt 

o FSR-Mailadresse: fsrpowi.leipzig@gmail.com  

o Solveig, Ariana pflegen diese 

- Verteiler bisher 

-  alle@fsrpowi.de 

-  fsrpowi@stura.uni-leipzig.de (fkt. nicht mehr?!) 
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Folgende Überlegung wurde einstimmig angenommen: 

1. Wir behalten zur Außenkommunikation: alle@fsrpowi.de 

o allg. Infos, Veranstaltungen etc. 

2. Arbeitsverteiler (alle Aktive und wer sonst noch mag) 

o Planung, Organisation etc. 

o ohne Moderation 

 neuer Verteiler eingerichtet von Klaus? 

3. Zur Kommunikation mit dem Fsr als Ganzes geben wir die Adresse fsrpowi.leipzig@gmail.com 

raus 

4. Masterkommission 

 11.06  Solveig geht hin 

5. Lehrplanung neuer Bachelor 

Module an Lehrstuhl binden?  

Basismodule sind schon gebunden; andere 6 nur mit Modulverantwortlichen 

 Konsens Fsr: dagegen! 

 

TO 05 HoPo 

 

Grundordnungsdiskussion: 

 Lena schreibt neutralen Infotext für Homepage 

 

TO 06 Vernetzung 

 

mit TW: 3 TW + Klaus waren da 

 

TO 07 Sonstiges 

 

1. Infoseite für mögliche Bachelorbewerber_innen auf Homepage  Ariana 

2.  Jean: Wir brauchen neue Person für Prüfungskommission (Pauline Stellvertreterin) –  

 muss gewählt werden vom FSR und vom FakRat bestätigt – Jean fragt Pauline, Ariana würde sich 

generell bereit erklären 

 Prof. Lembcke ist neuer Prüfungsausschussvorsitzender 

3. Fakultätsfest am 02.07 oder 12.07 

- Distillery ist Möglichkeit: keine contract compliance (antirassistische Clubs - StuRa) (02.07) 

- Absturz: verkaufen die Getränke, in Distillery können wir selbst verkaufen 

- mit GWZ-Cup zusammen legen (12.07) 
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